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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
PRESENTACIÓN LIBRO 
 
COLUMNA ASTERISCOS 
Promoción.- Metidos en el asunto de promover la participación ciudadana en la vida política de la entidad, los integrantes del Instituto Electoral del Estado de Querétaro presentan, a partir de las 11 de la mañana, el libro ‘Reflexiones sobre Democracia, Constitución y Elecciones’. La cita es en el auditorio de la Facultad de Derecho de 
la UAQ en San Juan del Río. Participa el consejero electoral Luis Octavio Vado Grajales y el coordinador, coautor del libro y exconsejero electoral, Alfredo Flores Ríos. (AM, 4) 
 
CONFIANZA EN INSTITUCIONES ELECTORALES 
 
PIDE MALH VOTO DE CONFIANZA A INSTITUTOS ELECTORALES Por Irán Hernández El presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura de Querétaro, Marco Antonio León Hernández, pide a los partidos, dar un voto de confianza a los órganos electorales, a fin de evitar hacer descalificaciones, pues son éstos, dijo, quienes garantizarán la imparcialidad en las elecciones. Refirió que el nombramiento de los consejeros a nivel federal y local, son legítimos y los órganos están en pleno funcionamiento, por lo que los partidos, deben respaldar al INE e Instituto Electoral del Estado de Querétaro, así como a los tribunales, para que cumplan su cometido. ¿De dónde salen los consejeros y los magistrados? De acuerdos de partidos políticos, los militantes, fueron los que participaron en esa componenda a nivel nacional. No hay ningún miembro de un Tribunal Electoral o de un Instituto Electoral, que no haya sido respaldado por un partido, pensar que hay alguno que pueda ser sólo como una propuesta social es una fantasía y es faltar a la verdad.  (CQ p4)  
 
CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
 
ALICIA VE DIFICÍL REUNIR LAS 18 MIL FIRMAS PARA SU CANDIDATURA Por Tina Hernández Reunir 18 mil firmas para concertar su aspiración de contender  por el municipio de Querétaro se ha convertido en u reto para precandidatura independiente a  presidencia municipal de la capital, Alicia Colchado, quien desde el 14 de febrero a la fecha a recolectado 2 mil 500 firmas. Sin embargo, explicó que el trabajo se  ha complicado ya que los ciudadanos no cuentan con suficiente información de lo que significa una candidatura independiente, trabajo que le toca al Instituto Electoral del estado de Querétaro (IEEQ), el cual, no ha hecho, señaló. (N- QUIÉN SIGUE, 5) 
 
DENUNCIAS 
 
CUATRO DENUNCIAS EN EL IEEQ Por Verónica Ruiz El titular de la Unidad Técnica de lo  Contencioso Electoral del Instituto Electoral del Estado de Querétaro 
(IEEQ), Roberto Rodríguez Ontiveros, informó que le día de hoy analizan cuatro denuncias contra actores y partidos políticos por presunta violación a las normas electorales.  Puntualizó que existe un procedimiento, en instrucción todavía, contra el diputado federal del PAN, Marcos Aguilar  Vega; y otra contra el senador Francisco 
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Domínguez  Servién, el presidente e de Corregidora, Antonio Zapata  y el Partido Acción Nacional, relacionado con las medidas cautelares dictadas a la jornada Q bienestar. (N, QUIÉN SIGUE, 6)  
YA ANALIZA TRIBUNAL LA APELACIÓN DEL PRI Por Armando Ruiz Muñoz La magistrada presidente del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ), Gabriela Nieto Castillo, confirmó que el PRI estatal interpuso una impugnación ante su resolución de levantar las medidas cautelares al PAN por sus eventos “Q Bienestar”. Tras la revocación del TEEQ de las medidas cautelares que el Instituto Electoral del 
Estado de Querétaro (IEEQ) había impuesto al PAN, tras las denuncias del PRI por supuestos actos adelantados de campaña y promoción personal de Domínguez. La magistrada aseguró que el PRI y cualquier otro partido tienen el derecho de impugnar un acuerdo del IEEQ o una resolución del tribunal.  (DQ, 10) 
 
CECILIA: NI CALIFICO, NI DESCALIFICO A ORTIZ PROAL Por Verónica Ruiz El Tribunal Electoral del Estado de Querétaro  (TEEQ) es respetuoso de todas y cada una de las fuerzas políticas en la entidad, afirmó la magistrada Cecilia Pérez Cepeda. La ex presidenta del Consejo General del Entonces Instituto 
Electoral del estado de Querétaro (IEEQ), descartó emitir alguna opinión sobre las declaración es expresadas por el dirigente del PRI, Mauricio Ortiz, en contra de las resoluciones del organismo electoral. (N- QUIÉN SIGUE, 6) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
SE QUEDARÁN SIN VOTAR 3 MIL 237 QUERETANOS Por Norma Ayala  Más de tres mil 200 ciudadanos queretanos no podrán emitir su voto el próximo 7 de junio, día de las elecciones, debido a que realizaron su trámite para obtener la credencial para votar, pero no acudieron a recoger su plástico en el periodo que venció este 1 de marzo, informó el vocal del registro federal de electores del Instituto Nacional Electoral (INE) en el estado, Domingo Durán Bautista. Recordó que el pasado domingo, último día para que los ciudadanos acudieran a los módulos a recoger su credencial para votar, se entregaron un total de 519 formatos de credencial, trámite que realizaron en meses pasados. “La cifra preliminar que se tiene al 1 de marzo es que se quedaron disponibles tres mil 237 formatos de credencial, de los cuales llevaremos a cabo su procedimiento de resguardo en una bóveda de seguridad el próximo miércoles 4 de marzo”, señaló. (EUQ, 1)  
NUEVE DE CADA 10 PODRÁN VOTAR EL 7 DE JUNIO  Por Redacción Alternativo.mx/ Nueve de cada 10 ciudadanos residentes en el estado de Querétaro podrán ejercer su derecho al voto en las próximas elecciones del 7 de junio de 2015, de acuerdo con el documento “La Lista Nominal en el Estado de Querétaro” del proyecto ciudadano #ElectorExigente, elaborado con base en datos preliminares del Instituto Nacional Electoral (INE). El documento señala que actualmente en el estado, hasta finales del mes de febrero, la lista nominal se integraba por un millón 409 mil 956 ciudadanos, lo que implica que la cobertura respecto al padrón electoral es de 96.6 por ciento. Asimismo, indica que el estado de Querétaro representa apenas el 1.6 por ciento del total de electores a nivel nacional, de una cifra total de 83 millones 405 mil 563 ciudadanos. Mientras que el Estado de México representa un 13 por ciento, y el Distrito Federal el 8 por ciento. Sin embargo, precisa que de 1994 al 2015, la lista nominal en la entidad ha presentado un crecimiento de 139 por ciento, lo que indica que actualmente hay 820 mil 49 electores más que en 1994. Además de que el promedio porcentual de 
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crecimiento cada tres años es de 13.28 por ciento, por lo que Querétaro ha mantenido un ritmo de crecimiento porcentual de su lista nominal superior al del país en su conjunto. Por municipios, reporta que algunos han presentado una dinámica de crecimiento similar o mayor en el mismo periodo, siendo Corregidora y El Marqués los que han destacado con un promedio de 23 y 17 por ciento cada tres años, respectivamente; mientras que las listas nominales de Querétaro y San Juan del Río crecen porcentualmente cada trienio en una medida casi igual a la media estatal (13 por ciento.)  http://alternativo.mx/2015/03/nueve-de-cada-10-podran-votar-el-7-de-junio/  
CUESTIONA FAUSTO FOYO LA VEDA ELECTORAL Por Jorge Vargas Sánchez La denominada veda electoral trastocó en modo alguno el Programa SOLUCIONES, porque “algunas cosas no se podrán hacer, por absurdo que parezca”, afirmó el coordinador del programa, Fausto Foyo. Entrevistado por el director general de PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro, Sergio Arturo Venegas Alarcón, el funcionario estatal habló de los avances del programa, pero también de los obstáculos eventuales que tendrán en los meses siguientes, derivados de la nueva legislación electoral.Expresó que si bien durante los meses de abril y mayo se proseguirá en materia de obras de infraestructura dentro del Programa SOLUCIONES, la verdad es que la denominada veta electoral afectó esta acción oficial que ya cumple 6 años. (PA, 10)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/03/03/cuestiona_fausto_foyo_veda_electoral_34387_1013.html 
 
PIDEN SE MANTENGAN AL MARGEN DEL PROCESO ELECTORAL Por Cecilia Conde Los servidores públicos del municipio de Querétaro deberán mantenerse al margen del proceso electoral, y no utilizar recursos públicos para las campañas políticas, aseveró Luis Cevallos Pérez, alcalde de esta demarcación. “En la administración hay funcionarios que simpatizan con diferentes partidos políticos y todos y cada uno de nosotros debemos estar al margen y mantenernos en estricto apego a la ley, y no ser ni utilizar recursos públicos en torno a las campañas políticas. Es un llamado muy estricto para todos los que laboran  en el municipio, que podamos mantenernos así, y así lo estaremos haciendo desde la cabeza hasta los funcionarios de menor nivel”, subrayó. (AM, 3) 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
RANGEL ENTRA AL PAN, AL TERMINAR SU LICENCIA Por Verónica Ruiz En próximas horas Micaela Rubio  Méndez dejará el cargo de presidenta del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), luego de que Luis Antonio Rangel Méndez, solicite su reincorporación como secretario general. (N- QUIÉN SIGUE, 2) 
 
PARTIDOS POLÍTICOS DEBEN ESTAR ACTUALIZADOS: BORJA Por Olivia Lara El diputado por el Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso local, Germán Borja García, opinó que los partidos políticos requieren actualizarse en sus estatutos y formas de elección de acuerdo con sus necesidades, por lo que 
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aunque se dijo respetuoso de las diversas opiniones en contra del método de designación, aseguró que él apoya esta decisión, puesto que también en su caso en 2006 fue electo por designación. Luego de las expresiones de inconformidad por la diputada federal, Raquel Jiménez, en donde señala que Acción Nacional ha perdido su esencia democrática con el método de designación y las decisiones arbitrarias, el presidente de la Comisión de la familia del Congreso queretano, Borja García, recordó que cuando él fue alcalde para la presidencia municipal de Corregidora fue designado y no representó un error o desunión, sino que se logró el triunfo. “En 2012 fui designado, son circunstancias que está viviendo el partido y México y tiene que actualizarse, y los compañeros no lo aceptan pero hoy mi partido se ha actualizado”, declaró. (EUQ, 4)  
INDAGA PAN SUPUESTO SOBORNO DE DIPUTADA Por Aimée Pacheco Querétaro, Qro.- La Comisión de Asuntos Internos del PAN intervendrá para investigar si la diputada Raquel Jiménez realmente intentó "sobornar" al panista Carlos López Ramírez para que se manifestara a través de una huelga de hambre en contra de la reelección de José Luis Báez, cuya acusación circuló en redes sociales y de la que ella se ha deslindado. De acuerdo con Micaela Rubio, dirigente del PAN, la diputada federal le hizo llegar un escrito donde expone que son falsas esas acusaciones, y dijo que corresponde turnar el caso al órgano interno para que analice, investigue y en caso de encontrar responsables, defina las sanciones correspondientes que podrían llegar inclusive a la expulsión. "Me hizo llegar un escrito en el que señalaba que es falso lo que se le ha tratado de imputar a ella en lo personal, que invitó a un militante a participar en un acto de protesta, ella manifiesta que no es cierto y este tema se turnará a la Comisión de Asuntos Internos y ahí será donde se investigue y se obtenga toda la información necesaria para que el Comité Directivo pueda dictaminar, y si se encuentran responsables, podría ser incluso la expulsión, habría que confirmar primero si es cierto, y luego analizar la posible sanción", explicó. (DQ, 1)  
PAN PONE EN RIESGO SU CREDIBILIDAD: DIPUTADA Por Olivia Lara Luego de haber compartido de manera pública en numerosas ocasiones su inconformidad con respecto a las decisiones que ha tomado el Partido Acción Nacional (PAN) a nivel nacional y estatal, la diputada federal Raquel Jiménez reiteró que el albiazul se está desdibujando y pone en riesgo su credibilidad, prestigio y esencia. Después de que el partido ratificara la lista que emitió el Comité Estatal del PAN para los distintos cargos de elección popular que se realizaron por medio de la designación, la diputada panista ha insistido en que estas decisiones han hecho que se esté desdibujando el PAN. (EUQ, 5)  
LA RENUNCIA DE MILITANTES DEL TRICOLOR REVELA DIVISIÓN: ZAPATA  Por Norma Ayala El edil de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, aseguró que la renuncia de diferentes actores a las filas del Partido Revolucionario Institucional (PRI), es sinónimo de la división e inconformidad que existe en ese instituto político. Lo anterior, ante la posible adherencia de Héctor González, ex priísta de 20 años, quien renunció la semana pasada al PRI, anunciando su apoyo a la candidatura de Francisco Domínguez Servién como precandidato del PAN a la gubernatura del estado. (EUQ, 4)  
SALIDA DE HÉCTOR GONZÁLEZ, DEMUESTRA DIVISIÓN EN EL PRI: ANTONIO ZAPATA Por Yanely Ortiz/ADN Informativo Corregidora, Qro., 3 de marzo de 2015.- El presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, se limitó a opinar sobre  la posible adherencia al PAN, de quien hasta la semana pasada fungía como director de la 
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CEA en ese municipio: Héctor González, al aseverar que lejos de estar de acuerdo de que este personaje se una como militante del partido, se debe ver que este es reflejo de la división que existe en otros partidos. Y es que dijo, otros institutos políticos, entre estos el PRI,  en diversas ocasiones fueron los principales señaladores de la división interna que pudiese haber en Acción Nacional, con la salida de militantes blanquiazules. “Lo que tenemos que hablar es de la división que existe en los otros partidos y la designación que hay por las candidaturas de unidad”.  http://adninformativo.mx/salida-de-hector-gonzalez-demuestra-division-en-el-pri-antonio-zapata/  
A HÉCTOR GONZÁLEZ “YO NI LO CONOZCO” Por Redacción Aunque el ex priísta Héctor González no ha solicitado su afiliación al PAN en el Comité Directivo Estatal, los filtros para la recepción de nuevos ingresos han reducido, reconoció la dirigente estatal del PAN, Micaela Rubio quien lo desconoció. “A Héctor González no lo conozco, no puedo dar una opinión, porque no sé quién es él, ni qué hace. Que yo sepa no es panista, al menos que haya solicitado su registro por alguna otra vía, siempre he dicho que el PAN está abierto para quienes quieren entrar#, señaló Rubio, quien insistió que hasta ayer no se habían afiliado más personas al PAN. (DQ, 4)  
LOS PANISTAS ATENTOS A LAS NECESIDADES DE LA GENTE: PANCHO Por Tina Hernández Las propuestas de la ciudadanía son lo más importante para atender las necesidades de la sociedad, señaló el senador con licencia y candidato de unidad al gobierno del estado por Acción Nacional, Francisco Domínguez, quien dijo solo así se podrá salir adelante. (N- QUIÉN SIGUE, 3)  
MARCOS AGUILAR ANUNCIARÁ A SU EQUIPO DE CAMPAÑA ESTA SEMANA  Por: Victor Pernalete Tras ser designado como candidato a la presidente municipal de Querétaro por el Partido Acción Nacional (PAN), Marcos Aguilar Vega, actualmente diputado federal, se dijo agradecido con su instituto político. El panista adelantó que esta misma semana anunciará al que será su equipo de trabajo para la campaña política que empieza el 5 de abril próximo, en búsqueda de recuperar la presidencia municipal de Querétaro, que entre 1997 y 2012 estuvo en manos del blanquiazul. “Esta misma semana justamente estaremos haciendo el anuncio para saber cómo integraremos el equipo de trabajo para que la sociedad tenga conocimiento y vaya informándose y sepa quiénes son las personas que nos acompañarán en la campaña, quienes estarán participando para llevar el mensaje a todos queretanos, y definir quién es la persona que se encargue de la coordinación general, en vocería, quienes coordinaran las diferentes áreas”, explicó. A pesar de que tiene conocimiento de que Alejandro Delgado Oscoy, quien aspiraba a la candidatura a la presidencia municipal de Querétaro, se incorporará a la campaña de Francisco Domínguez como coordinador en el municipio de Querétaro, Marcos Aguilar aseguró que espera también contar con su apoyo para en unidad tener mejores resultado. Finalmente, y sobre su posible licencia al cargo de diputado federal, Aguilar Vega adelantó que cuando anuncie a su equipo de trabajo, también dará a conocer su decisión al respecto, toda vez que de acuerdo con lo establecido en ley, no está obligado a pedir la licencia siendo legislador.  https://codiceinformativo.com/2015/03/marcos-aguilar-anunciara-a-su-equipo-de-campana-esta-semana/  
CONTINÚA ESPERANDO ZAPATA NOTIFICACIÓN DEL CEN Por Yanely Ortiz/ADN Informativo 
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Corregidora, Qro., 2 de marzo de 2015.- El presidente municipal de Corregidor, Antonio Zapata, aseveró que sigue a la espera de los resultados que le anuncie el CEN respecto a su candidatura al distrito VII local, mientras tanto -dijo- seguirá trabajando para el municipio. Reiteró que sigue siendo un soldado del partido, por lo cual, la decisión de si es precandidato a una diputación local únicamente depende de la Comisión Permanente del partido, y será esta quien decida si sigue con su trabajo en el Congreso local o como presidente municipal.  http://adninformativo.mx/continua-esperando-zapata-notificacion-del-cen/  
MAV ANALIZA SI PIDE LICENCIA A LA CÁMARA Por Montserrat Márquez Una vez que haga el registro oficial como candidato a la presidencia municipal de Querétaro, será cuando el diputado federal, Marcos Aguilar Vega, decida si solicita licencia a su cargo en el Congreso federal para realizar la campaña correspondiente en la capital queretana. Esto después de que durante el fin de semana pasado, en el CEN del PAN lo ratificara como su candidato. “Es una decisión que no he tomado, estoy en eso, de llevar el registro al Instituto Electoral de Querétaro. Cuando los tiempos así lo establezcan, en ese momento es cuando anunciaré mi decisión, deberá ser una que se apegue a lo que establece la ley en Querétaro”, manifestó. (AM, 2) 
 
SI PRIISTAS SE NOS SUMAN ES PORQUE GANAREMOS: MARCOS Por Aimée Pacheco El hecho de que gente proveniente del PRI pretenda sumarse a la campaña de Francisco Domínguez Servién, envía un mensaje sobre de que hay claridad de quién va a ganar el gobierno del Estado, consideró Marcos Aguilar Vega.  “El hecho de que se estén sumando priistas al proyecto de Pancho Domínguez es una muestra clara de que reconocen que en Acción Nacional hay un perfil que puede encabezar las preferencias electorales”, dijo quién es precandidato para la alcaldía capitalina. (DQ, 4)  
PRI 
 
PRI TRABAJA UNIDO, SEÑALAN Por Redacción En la sede estatal del Partido Revolucionario Institucional, el precandidato a la gubernatura del estado de Querétaro, Roberto Loyola Vera, se reunió con candidatos y precandidatos del tricolor a diferentes puestos de elección popular. Ahí, dijo que más allá de fotos o discursos, los activos del Revolucionario Institucional trabajan en unidad para, cuando la ley lo permita, buscar la confianza de ciudadanos para tener el privilegio de servirle a queretanos. En la víspera de la Convención Estatal de Delegados, Loyola Vera reunió en la casa estatal del PRI a candidatos a diputados federales y precandidatos a presidentes municipales y diputados locales de su partido; consideró que la sociedad queretana merece y espera políticos serios, congruentes en su actuar y decir, que salgan a las calles a construir con ideas y propuestas. (EUQ, 1)  
SER SERIOS Y PROPOSITIVOS, PIDE A PRECANDIDATOS RL Por Candhy Escalante Reúne el precandidato del PRI a la gubernatura del estado, Roberto Loyola Vera, a los candidatos y precandidatos a diputaciones locales, federales y a las presidencias municipales, con la finalidad de hacerles el llamado a ser políticos serios y constructores de ideas y propuestas. Esta reunión fue celebrada en las instalaciones del Comité 
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Estatal del tricolor, a la cual fueron convocados los militantes que participarán como parte de la planilla de candidatos de este organismo político. (PA, 1)  
TRABAJAMOS EN UNIDAD: LOYOLA Por Redacción Roberto Loyola Vera, precandidato del PRI a la gubernatura, se reunió con todos los candidatos y precandidatos del tricolor a cargos de elección popular en la sede estatal de este partido, donde destacó el tema de  la unidad. Más allá de fotos o discurso,  los activos del Revolucionario Institucional, trabajan en unidad para cuando la ley lo permita, buscar la unidad de los ciudadanos para tener el privilegio de servirle a los queretanos. En la víspera de la Convención Estatal de Delegados, Roberto Loyola reunió en la casa estatal del PRI a candidatos a diputados federales, y precandidatos a presidentes municipales y diputados locales de su partido. (DQ, 2)  
UNIDAD REAL EN EL PRI Por Redacción  En la sede estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el precandidato a la gubernatura del estado de Querétaro, Roberto Loyola Vera, se reunió con candidatos y precandidatos del ´tricolor´ a diferentes puestos de elección popular; dijo que más allá de fotos o discursos, los activos del Revolucionario Institucional, trabajan en unidad para cuando la ley lo permita, buscar la unidad de los ciudadanos para tener el privilegio de servirle a los queretanos. En la víspera de la Convención Estatal de Delegados, Roberto Loyola reunió en la casa estatal del PRI a candidatos a diputados federales, y precandidatos a presidentes municipales y diputados locales de su partido; el aspirante consideró que la sociedad queretana merece y espera políticos serios, congruentes en su actuar y decir, que salgan a las calles a construir con ideas y propuestas. (AM, 2)   
CONFÍA PROAL QUE QUERETANOS LLEGARÁN POR LA VÍA PLURINOMINAL Por Montserrat Márquez El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Mauricio Ortiz Proal, espera que la mayor cantidad de queretanos incluidos en la lista de candidatos para la diputación federal plurinominal pueda incorporarse al gobierno federal, ya que dijo que es de importancia el tener gente vinculada a la entidad para que pueda defender los presupuestos que serán solicitados a la federación, así como para hacer las gestiones correspondientes para contar con más programas y acciones en favor de la gente. Manifestó que cada elección es 
distinta y atípica, por lo que se tendría que esperar el porcentaje de votos y la cantidad de distritos ganados para conocer cuántos de los cinco queretanos inscritos pudieran lograr un espacio en el congreso federal. El periódico AM de Querétaro publicó este fin de semana que los queretanos inscritos son,  en la posición 11, el actual legislador local, Braulio Guerra Urbiola; Lizette de la Cruz Cruz, en el 16; Ricardo Carreño Frausto, en el lugar 21; Eunice Arias Arias, en la posición 32; y Mariana Ortiz, quien funge como secretaria de la Juventud, alcanzó la posición número 38. Así mismo externó su entusiasmo ante el número uno de la lista de Querétaro, Braulio 
Guerra Urbiola, quien en la general está en el lugar 11. (AM, 3) 
 
LA GENTE SÍ VOTA POR PLURIS: BRAULIO GUERRA  inqro.com / “La política siempre es una posibilidad, en la política nada ni nadie tiene algo seguro, en política diario y, a diario hay que construir y ganarse la confianza de la gente, con resultados y trabajo”, mencionó el priista Braulio Guerra, quien afirmó que los legisladores de representación proporcional, serán electos por los mexicanos con su voto y hasta el día de las elecciones, se dará a conocer si será legislador federal. “Soy un político que 12 años milité en mi partido sin cargo público gubernamental, he estado en mi partido con cargo y sin cargo, he estado en 
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el gobierno y sin estar en el gobierno, y me he mantenido como un militante que comprende el valor de la lealtad y de la institucionalidad, es lo que al final, en el camino como personas, podemos heredar y dejarle como ejemplo a nuestros hijos y, a nuestra familia”, dijo. Al destacar que está agradecido con las oportunidades que le ha dado el PRI, refirió que tiene “proyectos, ideas y planteamientos, y espero tener la oportunidad de servir a mi país desde esa posición (como diputado federal)”. El diputado local Braulio Guerra, se ubica en el lugar 11, Miriam Lizeth de la Cruz en el 16, el legislador local Ricardo Carreño, en el 12, Eunice Arias, también legisladora local, en el 32; y Mariana Ortiz, secretaria de la Juventud, hasta el 38.   http://alternativo.mx/2015/03/la-gente-si-vota-por-pluris-braulio-guerra/  
BRAULIO CRECERÁ COMO DIPUTADO FEDERAL: LEÓN Por José Luis Rodríguez Palomares El presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Marco Antonio León Hernández, confía en que Braulio Guerrea Urbiola alcanzará a entrar al Congreso Federal luego de ser incluido en la lista plurinominal  del PRI en el número 11 de la segunda circunscripción. (DQ, 10) 
 
FOTO DEL RECUERDO DE PRECANDIDATOS DEL PRI  Los precandidatos del Partido Revolucionario Institucional de Querétaro acudieron a la sede estatal de este instituto político y se tomaron la foto del recuerdo de los aspirantes a la gubernatura, presidencias municipales, diputaciones locales y diputaciones federales para el proceso electoral que se realizará este 7 de junio. Durante la reunión, el precandidato a gobernador de la entidad, Roberto Loyola Vera, afirmó que los activos del PRI trabajan en unidad para, cuando la ley lo permita, buscar la confianza de la ciudadanía, más allá de las fotos y los discursos. Consideró que la sociedad queretana merece y espera políticos serios, congruentes en su actuar y decir, que salgan a las calles a construir con ideas y propuestas; por lo que pidió a los aspirantes a algún cargo de elección popular que entiendan a la política como la herramienta indispensable para servir a los demás y mejorar las condiciones de la gente. Entre los que aparecen están: Roberto Loyola Vera, precandidato a gobernador de Querétaro. Manuel Pozo Cabrera, precandidato a la presidencia municipal de Querétaro. Mario Calzada, precandidato a la presidencia municipal de El Marqués. Javier Ortega, precandidato a la presidencia municipal de Corregidora. Lalo Carrera, María Alemán y Stuardo Llamas, aspirantes a la candidatura para una diputación local. Isabel Llamas y Paul Ospital, aspirantes a una diputación federal.  http://alternativo.mx/2015/03/foto-del-recuerdo-de-precandidatos-del-pri/  
MANUEL POZO SE REÚNE CON INTEGRANTES DE LA RED DE JÓVENES POR MÉXICO  Alternativo.mx / El Precandidato del PRI a la Presidencia Municipal de Querétaro, Manuel Pozo Cabrera, se reunió con más de 150 integrantes de la Red Jóvenes por México, a quienes les dijo que: “cualquiera que sea su meta en la vida, hagan las cosas con pasión”. Los jóvenes, en su mayoría universitarios, manifestaron su interés en temas como el apoyo a emprendedores, impulso a la educación, fortalecer la seguridad, entre otros. En compañía de Eduardo Carrera Perusquía, Precandidato a la Diputación Local por el III Distrito y de Paul Ospital Carrera, Presidente de la Red Jóvenes por México en el Estado de Querétaro, Manuel Pozo concluyó diciendo: “con la energía de los jóvenes vamos a construir un Querétaro como Tú”.  http://alternativo.mx/2015/03/manuel-pozo-se-reune-con-integrantes-de-la-red-de-jovenes-por-mexico/ 
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NA  
A NUEVA ALIANZA NO LE PREOCUPA SALIDA DE PRIISTAS; ABEL Por Tina Hernández La estrategia electoral del partido Nueva Alianza (PANAL) no cambiarán con la salida de priistas del municipio de Corregidora y de la zona serrana; expresó el líder de la militancia turquesa, Abel Espinoza Suárez, quien dijo que a Nueva Alianza no le preocupa la salida de priistas de tricolor. (N- QUIÉN SIGUE, 5)  
PT 
 
A LOS PERREDISTAS, NI LOS VEO, NI LOS OIGO: MORENO Por Miguel Balderas La comisionada del PT, Gabriela Moreno comentó que su partido hasta le momento no tiene problemas para cumplir con la ´paridad de género en sus aspirantes a los puestos de elección popular. A pesar de no dar a conocer  aún lista de los precandidatos, adelantó que en las diputaciones y fórmulas de ayuntamiento tendrán presencia del 50% por cada género y en las presidencias municipales su mayoría serán hombres. (N, QUIÉN SIGUE, 2) 
 
PES 
 
EXIGE EL PES AL MINISTERIO PÚBLICO INICIAR UN PROCEDIMIENTO CONTRA EL PANISTA Por Jorge Vargas Sánchez Para evitar que se replique en los demás ayuntamientos la irregularidad administrativa detectada por la Entidad Superior de Fiscalización del Estado en el municipio de Corregidora, el PES le está solicitando al auditor Rafael Castillo Vanderpeereboom poner especial atención en este municipio, pues es obvio que si se habla de millones de pesos hubo una falta grave. (PA, 3) 
 
MORENA  
MORENA VA A POSICIONAR LA IZQUIERDA: CELIA MAYA Ser de izquierda es ver con perspectiva social, afirmó la Magistrada Celia Maya, quien va como precandidata única del partido MORENA a la gubernatura del estado. Al respecto de la tómbola que se hizo para poder obtener una plurinominal o una regiduría, señaló que es importante que cada militante pueda tener una oportunidad para representar a la ciudadanía, en este sentido dijo que el partido está obligado a crear cuadros y perfiles apropiados en todos sus militantes para poder ser un digno candidato.  http://integra927.com/morena-va-posicionar-la-izquierda-celia-maya/ 
 
CELIA MAYA ES UNA FARSA Por Miguel Balderas El ingeniero Mario Quiroz Gatica, ex precandidato a la gubernatura de Querétaro por MORENA, dijo que la candidatura de la Lic. Celia Maya es un dedazo, la cual rompe totalmente con el objetivo  del movimiento y lo que Andrés Manuel López Obrador alguna vez prometió. (N- QUIÉN SIGUE, 6) 
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NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: SUBE HUEVO Por Zulema López Querétaro, Qro.- En los últimos dos meses el precio del kilo de huevo se incrementó hasta en 11 , al pasar de 28 pesos en el mes de diciembre, hasta a 39 pesos en algunos puestos, como es el caso del mercado Escobedo en esta ciudad, cuyos vendedores viven en la incertidumbre pues no saben cómo continuarán los costos. Los cambios en el precio del huevo también provocan que los comerciantes lo vean sólo como un que les generará pérdidas, ya que es muy poca la ganancia, además de que la gente no compra mucho, pero que sirve de "gancho" para atraer a los compradores. En un sondeo realizado por  DE QUERETARO, comerciantes manifestaron que con el arranque del año iniciaron los aumentos en el precio y que los distribuidores les dan razones diferentes como que el aumento se debe al calor o una supuesta muerte masiva de gallinas en Jalisco. Además, el  en los precios ocasiona que los consumidores adquieran el producto en menor cantidad pero que, al ser un alimento básico no pueden dejar de ofrecerlo porque si un cliente lo busca y no lo encuentra irá a otro puesto; pero si se le oferta, aprovecha para adquirir otros productos del negocio. Explicaron que si acaso le ganan uno o dos pesos a cada kilo pero que esa ganancia se pierde si se quiebra alguno, lo que casi siempre ocurre. (DQ, principal) 
 
N: FIDENCIO, NUEVO OBISPO Por  Manuel Paredón Con gran alegría fue acogida ayer la primicia de Noticias, la verdad cada mañana, de la preconización de Fidencio López Plaza nombrado por el Papa Francisco como nuevo obispo de San Andrés Tuxtla. (N principal) 
 
AM: LLEGAN DOS MIL 403 ESCOLARES FORÁNEOS Por  Mónica Gordillo El coordinador de la Unidad de Servicios para la Educación Básica del Estado de Querétaro (USEBEQ), Jaime Escobedo Rodríguez, informó  que los  2 mil 403 menores de edad, provenientes de otras entidades del país que se registraron en las escuelas de la entidad dentro del proceso de preinscripción de febrero, 20, 02 por ciento es originario del Estado de México. (AM, PRINCIPAL)  
CQ: ACUSAN A BÁEZ DE REPRIMIR A PANISTAS INCONFORMES Redacción A través de una parta pública, la diputada federal Raquel Jiménez acusó a José Báez Guerrero, quien está por ser ratificado como dirigente estatal del PAN de montar escenarios falsos para desprestigiar a quienes se han atrevido a criticar al partido. Aseveró que con la elección de candidatos de un plumazo le arrebataron al PAN su esencia democrática, quienes se reparten las candidaturas se han entrampado, hoy sólo se vive división, sumisión y miedo. Las designaciones, más que fortalecernos, nos han debilitado. (CQ principal)  
 
PA: SÍ DEBIÓ LICITAR ZAPATA: GERMAN Por Jaquelin Hernández Independientemente de que se trate de un equipo de seguridad, el presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata, debió realizar los procesos de licitación para adquirir cualquier tipo de artículo, sobre todo si implica cantidades económicas fuertes, señaló el secretario de Planeación y Finanzas de Gobierno del Estado, Germán Giordano Bonilla, en relación a la compra de licencias de software de seguridad en voz y datos, adquiridas en 2013 
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por dicho Municipio -de acuerdo con la Entidad Superior de Fiscalización del Estado (ESFE)- a un sobreprecio de 3 millones 585 mil pesos, como lo reveló ayer PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro. (PA, principal)  
EUQ: SALUD ALERTA DE ENFERMEDADES POR CLIMA CÁLIDO Por Marittza Navarro Dentro de la segunda y tercera semana de marzo se prevé un incremento en la temperatura ambiental, si bien ya se registra clima caluroso, falta que se eleve aún más, por ello se trabaja en prevenir situaciones de riesgo a través de la Secretaría de Salud, informó el titular de la dependencia, Mario César García Feregrino. De acuerdo con registros de la dependencia, durante esta temporada se incrementan alrededor de un 10% las infecciones estomacales o enfermedades diarreicas, por lo se destaca que lo más importante es cuidar el consumo de los alimentos. (EUQ, principal)  

PODER LEGISLATIVO 
 
PRESENTARÁN INICIATIVAS PARA CUIDAR AMBIENTE Por Olivia Lara El coordinador de la fracción del PRI en el Congreso local, Braulio Guerra Urbiola, anunció que en este mes presentará la iniciativa de energías renovables y cambio climático que ha trabajado desde hace un año con su compañero del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Yairo Marina Alcocer. “Tengo un compromiso de estar en mi periodo legislativo, de trabajar en marzo intensamente en el tema de la cuenta pública, es algo que nos compromete en un acontecimiento donde regresan las facultades al Congreso. En marzo estaré presentando dos iniciativas junto con mi compañero Yairo que están listas y comprometidas desde el año pasado”, dijo el legislador. (EUQ, 4) 

PODER EJECUTIVO 
 
INICIA HOY CALZADA GIRA POR LA SIERRA JALPAN DE SERRA.- Siguiendo su costumbre y cercanía con la gente, el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, iniciará hoy una gira por la Sierra queretana para dar arranque de obras y entregar acciones concluidas. La gira de trabajo abarcará dos días para visitar los municipios de Landa de Matamoros, Pinal de Amoles, Jalpan de Serra y Arroyo Seco; estará acompañado de diversos secretarios de su gabinete. Hoy el banderazo será a las 9:00 horas en el kilómetro 6+600 de la Carretera San Juan del Río-Xilitla, Piedras Negras, en el municipio de Jalpan, donde el mandatario encabezará el inicio de la construcción del Centro de Procuración de Justicia; apenas una hora y 30 minutos después anunciará el nuevo sistema de agua potable y entrega de la modernización del camino Tres Lagunas-Valle de Guadalupe en Landa de Matamoros.  (PA, 12) 
 

MUNICIPIOS 
 
MUNICIPIOS DEBEN SER CLAROS EN EL USO DE RECURSOS: CEVALLOS Por Alan Contreras Los municipios deben eficientar y transparentar el uso de los recursos públicos para su uso en lo que la sociedad indica, manifestó el presidente municipal, Luis Cevallos, respecto a la adquisición con un costo al triple de lo normal de licencias de software de seguridad que hizo la administración del municipio de Corregidora. Señaló que los gobiernos de los tres niveles de gobierno deben ser claros en lo que invierten. (PA, 3) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- ODIOS. Raquel Jiménez de  se convirtió en punto de fractura para el PAN. La aún diputada federal, enojada porque esta vez no fue beneficiada por el dedazo, denuncia que se pisotea a la militancia real y arremete también contra el nuevo amigo de Antonio Zapata, "Platanito" Héctor González. INOCENTES. Por cierto: qué de raro ven los priístas en la dizque "traición" de Héctor González, si ellos mismo le decían "Platanito". ¿Y conocen alguno que sea? MISION cumplida, y con éxito, la de Micaela Rubio en la dirigencia provisional del Partido Acción Nacional y está por regresar a su despacho. Emitida la lista de aspirantes plurinominales, en la que aparece en primerísimo lugar, Antonio Rangel retoma su cargo como secretario general y por prelación la Presidencia del CDE. Ahí estará hasta que José Luis Báez asuma la dirigencia, cuando sean resueltas las ¡cinco! impugnaciones contra su reelección. (DQ, 1)  
**ASTERISCOS** 
ENTREVISTA.- Interesante resultó la entrevista que hicieron al senador de la República con licencia y candidato a gobernador por el PAN, Francisco Domínguez Servién, publicada en la edición de ayer del periódico El Universal. En una parte de la misma, el queretano afirma: “soy muy entrón y defiendo lo que creo con mucha pasión, mucha fuerza y le entro a todo lo que beneficie y repudio todo lo que perjudique”. Luego remata: “como dicen en mi tierra: los ciudadanos quieren a alguien fajado y entrón”. Centrado El presidente del PRI, Mauricio Ortiz Proal dejó en claro que de los cuatro queretanos que fueron incluidos en la lista de candidatos a diputados plurinominales federales, realmente solo dos tienen posibilidades de logar ingresar a la Cámara Baja del Congreso de la Unión. Explicó que históricamente nunca han pasado del lugar 17. Es Braulio Guerra Urbiola (lugar 11) y Lizeth de la Cruz (lugar 16). Aunque hace tres años, en esta circunscripción, solo ingresaron hasta el lugar número 10. Enroque Ella es presidenta estatal interina del PAN; sin embargo, Micaela Rubio Méndez dejará el cargo en el transcurso de esta semana. Se supondría que debe asumir la conducción del partido el presidente electo, José Luis Báez 
Guerrero, pero como pesan sobre su nominación al menos cuatro impugnaciones, no puede ejercer el cargo hasta que sean resueltas. Entonces, conforme a los estatutos del ‘blanquiazul’, deberá ocuparse de la presidencia el secretario general, Antonio Rangel. Mujeres A unos días de que se inicien las campañas electorales, surge a la luz pública la organización denominada ‘Red para el Avance Político de las Mujeres en Querétaro’. Dicha organización -nos dicen- estará integrada por políticas que pertenecen a partidos diferentes, pero también por activistas que no tienen militancia partidista como las de la ‘Red para el Avance Político de las Mujeres en Querétaro’, ‘Equipos Feministas A. C.’ y ‘Género de la Universidad Autónoma de Querétaro’. Promoción Metidos en el asunto de promover la participación ciudadana en la vida política de la entidad, los integrantes del Instituto Electoral del Estado de Querétaro presentan, a partir de las 11 de la mañana, el libro ‘Reflexiones sobre Democracia, Constitución y Elecciones’. La cita es en el auditorio de la Facultad de Derecho de la UAQ en San 
Juan del Río. Participa el consejero electoral Luis Octavio Vado Grajales y el coordinador, coautor del libro y exconsejero electoral, Alfredo Flores Ríos. Alcaldesa Mientras las instancias del PAN resuelven su impugnación por haber sido retirada de la precandidatura a diputada federal por el segundo distrito, la panista y alcaldesa de Huimilpan, María García Pérez, continúa con sus actividades. Ayer estuvo en la ceremonia de entrega de la techumbre en la escuela telesecundaria  ‘Julián Carrillo’, de la comunidad de El Vegil. Pidió a los alumnos conservarla en buenas condiciones, “ya que es la suma de esfuerzos de muchas personas”. Acusación Está bien que ‘Ronaldinho’ se haya distinguido en esta etapa con Gallos Blancos, por su indisciplina, pero tampoco es para que lo acusen de todo. Las fotos del brasileño que esta semana han circulado en las redes sociales, incriminándolo de haber ido a un antro después del partido que perdieran los queretanos ante Puebla, no son del todo ciertas. Son 
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fotos tomadas el 6 de febrero, luego que los Gallos Blancos empataran con Veracruz 1-1 en el ‘puerto 
jarocho’. (AM, 1) 
 
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera 
REGRESAR De busca pleitos y acelerado, muchos no bajan al presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, quien ya ha gobernado en dos ocasiones aquel municipio. Toño Zapata, presuntamente está por solicitar una licencia de 90 días para contender por la diputación local de aquel distrito, y lo que ha dejado claro es que al finalizar la licencia regresará a terminar la administración y de ganar pues nuevamente tendría que dejarla unos días antes para rendir protesta como legislador. Antonio Zapata sin duda es una jugada del panismo para apuntalar la candidatura de Mauricio Kuri, quien no es panista y que tiene poco contentos a los militantes azules que una vez más fueron desplazados y se quedarán mirando cómo en Corregidora de poco les valió la militancia. Zapata tendrá que cargar en gran medida con la recolección de votos en aquella zona y será el factor para que la campaña de Kuri, prenda entre los panistas. La administración de Corregidora y que encabeza Antonio Zapata no está mal evaluada por los ciudadanos y una parte importante reconocen la labor del alcalde; con lo que ahora tendrá que lidiar el alcalde son con las obras y con los contratos asignados a particulares; Zapata dice que no sabe cuántas obras lleva realizadas y que no las anda contabilizando, argumento que difícilmente podrá convencer a los fiscalizadores. Por último lo que suceda con las obras y con la candidatura del presidente municipal no es lo que lo tiene más preocupado; realmente la preocupación es la serie de inconformes que pueda tener de frente para logar los resultados esperados, un panismo no a gusto con las designaciones y la "terrible" amenaza de aliarse con ex priístas resentidos que lloran por todos lados "que no les cumplieron" y que son capaces de dejar la piel roja por un panismo a la medida de sus intereses. Eso es lo más preocupante para Antonio Zapata, tener que hacer las pases con quien en el pasado reciente le hizo la vida imposible, aunque Zapata ahora nos salga con que el diferendo era institucional y no personal. En Corregidora ya se les está haciendo costumbre a los dos principales partidos agarrarlo como laboratorio político de sus experimentos, sin tomar en cuenta qué es el municipio con mayor crecimiento y demandas en el Estado. DE REBOTE La cereza en el pastel parece que está por caer en el municipio mencionado y es que hay fuertes indicios de que Carmelo Mendieta (a) "Carmalo", se sumará a la campaña de Mauricio Kuri, tal vez no de forma activa pero no apoyará al candidato tricolor Javier Ortega. En el PAN se emocionan con sus más recientes adquisiciones. @aolverar (DQ, 8) 
 
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez 
¿Para qué?  Esa pregunta no la responde Antonio Zapata Guerrero, alcalde de Corregidora y aspirante a una diputación local, cuando se le cuestiona sobre la utilidad de las 80 licencias de origen israelí de software de seguridad de voz y dato de grado militar que su gobierno adquirió en 5 millones de pesos con un sobrecosto de 3 millones 585 mil pesos superior al precio del mercado, y la administración de Antonio Zapata se negó a ubicar físicamente la instalación y uso de las licencias adquiridas. No entiendo para qué ocupa una autoridad municipal un equipo de espionaje que además no pudo mostrar ni ubicar ante la ESFE. Peor aún: ¿Quién lo tiene, dónde está? Nadie lo sabe. Y es que como le informé en este espacio ayer, según la auditoría 2013 entregada por la Entidad Superior de Fiscalización a la Cámara de Diputados este equipo no fue licitado ni mucho menos localizado por la ESFE para revisarlo. En entrevista la mañana del lunes, con Aurelio Peña en Integra 92.7, Zapata Guerrero señaló que no está obligado a reportar este tipo de temas por ser asuntos de seguridad (¡?). Así como lo oye, el alcalde de Corregidora se piensa por encima de los órganos fiscalizadores y se pasa por el arco del triunfo la ley. Está obligado, como lo señalan los artículos: 4, fracciones I, II y IV; 20 fracción I, 22 y 74 de la Ley de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios para el Estado de Querétaro. Además de los 96, 98 y 
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99 de la Ley para el Manejo de los Recursos Públicos del Estado de Querétaro; 36 fracción IX del Reglamento de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios para el Municipio de Corregidora, Querétaro y el 41, fracciones I,II y XXII de la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado de Querétaro. Además estaba obligado a licitar la adquisición. El único tema de seguridad que no se puede someter a concurso es el relacionado con la compra de armamento, que supervisa el Ejército Mexicano. Antonio Zapata lo sabe y nos quiere tomar el pelo. Así de sencillo. -MESÓN DE SANTA ROSA- Casualidad. Me resulta francamente sospechoso que el equipo israelí facturado a la administración de Corregidora tenga tantas similitudes con los que le fueron asegurados a Juan Pablo Rangel Contreras, el panista preso en el Cefereso 4 de Tepic, Nayarit, investigado por espionaje. Son de la misma manufactura. ¿Será el mismo proveedor? Amigo del propio Antonio Zapata –él lo ha reconocido-, Rangel Contreras tenía proclividad por la intervención de comunicaciones a periodistas y políticos. Por ello, la PGR lo investiga. El equipo adquirido por Zapata Guerrero permite intervenir comunicaciones, ubicar personas y vehículos, además de entrar a computadoras y mensajería. ¿Para qué quiere una autoridad municipal espiar teléfonos, cuando solamente con una autorización judicial, puede hacerlo un ministerio público? De eso no habló el señor Zapata en su entrevista. Tampoco del sobreprecio que señala la Entidad Superior de Fiscalización. Eso sí, dijo que la columna de este armero fue dictada por el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado. Qué fácil. -CASA DE GOBIERNO- Lupa. El escándalo revelado aquí, llevó al secretario de Finanzas, Germán Giordano a declarar que estará atento al manejo que haga el gobierno de Corregidora de los recursos entregados por el estado. Lo mismo hará la federación, que entrega importantes sumas de dinero a ese presidente municipal para que atienda programas sociales y muchas cosas más. Porque a querer o no, el señor Zapata y sus colaboradores violaron varias leyes e incurrieron en responsabilidad administrativa. Más bien irresponsabilidad. -OÍDO EN EL 1810- Preocupación. El priismo queretano podría dar la campanada en el municipio de Corregidora con Javier Ortega y en el distrito federal III con Paul Ospital. Eso lo saben en el equipo de Mauricio Kuri, candidato panista a la alcaldía y de Gerardo Cuanalo que va por el III con la bandera blanquiazul. Al tiempo. -¡PREEEPAREN!- 
Cambio. Con la salida de Héctor El Platanito González del Partido Revolucionario Institucional, también se esfumó la posibilidad de que su esposa Mireya Fernández fuera candidata a diputada local por el distrito X. En su lugar llegará Mariela Hernández Zepeda, de la fundación Lattuada, dedicada a la insuficiencia renal. Muy bien. -¡AAAPUNTEN!- Maestro. Regresa Joaquín Sabina a Querétaro. Estará en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez el 19 de mayo. Ahí nos vemos. -¡FUEGO!- Bomba. La noticia del equipo de espionaje comprado por Antonio Zapata, alcalde de Corregidora, a un sobreprecio de más del 300%, encendió las alertas en el gobierno estatal pero también en el federal. ¿Remember Juan Pablo Rangel? (PA, 2)  
BAJO RESERVA 
Carmelo Mendieta. Nos siguen llegando noticias desde el municipio de Corregidora que nos llenan de asombro. Ahora resulta que el alcalde por el cual —no es un secreto a voces— el ciudadano castigó con su voto al PRI, 
Carmelo Mendieta, ha doblado bandera igual que su ex correligionario Héctor González. Resulta que el ex edil decidió irse a encontrar con, el hoy candidato a ese municipio, Mauricio Kuri González, en un afán, supuestamente, de castigo al tricolor por no ser equitativo en sus decisiones, nos comentan. Ante su salida, nos preguntamos si realmente al PRI, le afecta el cambio de bando de Carmelo al PAN. Apoyos para la Sierra. El día de hoy por la mañana, el gobernador José Calzada Rovirosa, estará atestiguando el arranque de lo que será el Centro de Procuración de Justicia en la cabecera municipal de Jalpan de Serra. Esto, como parte de una serie de entregas que hará el mandatario queretano por los municipios de Jalpan, Landa de Matamoros y Pinal de Amoles. Sin duda, habían pasado ya varios sexenios y la misma sociedad demandaba que se integraran más servicios de la dependencia, sobre todo por el gran flujo migratorio que representa la Sierra Gorda y los cuatro municipios que la representan. Calzada, nos dicen, también hará entregas en materia de sistema de agua potable. De nuevo San Juan 
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del Río. A través de los diferentes reportes de la Secretaría de Seguridad Pública de San Juan del Río, se dio cuenta, una vez más, de otra toma clandestina en aquella demarcación dirigida por el edil priísta Fabián Pineda. Resulta totalmente risible que, de nueva cuenta, en una colonia de la cabecera municipal, como es Loma Linda, por enésima ocasión, encuentren una toma clandestina precisamente en esa comunidad. Es muy curioso que, por meses, sigan apareciendo en la misma zona tomas clandestinas y sin encontrar algún responsable. Sin duda alguna, alguien en la cadena de justicia está dejando de hacer su chamba como debe de ser. Los 86 años del PRI. Será mañana miércoles 4 de marzo, cuando el PRI cumpla sus 86 años de existencia. Se espera que, para la celebración, vengan los mensajes y reflexiones acerca de los retos que tenga el priísmo a nivel local y nacional. En Querétaro, muchos hablan de que el partido en el gobierno va disciplinado y en unidad, que las renuncias que se acaban de dar, no necesariamente reflejan la realidad del instituto dirigido, aquí en la entidad, por Mauricio Ortiz Proal y que no afectarán el rumbo que buscan para las próximas elecciones. Otras voces dirán que el tricolor tendrá en los próximos comicios su prueba de fuego para despresurizar la presión que existe por parte de los ciudadanos hacia algunas decisiones tomadas desde el federal. Todo puede abonar en esta celebración, pero también puede restarles. (EUQ, 2)  
EN DEFENSA DEL INE Por Miguel Carbonell El desplante organizado por siete partidos políticos al levantarse de la mesa del Consejo General del INE es un hecho inédito que no debería pasar desapercibido. Los partidos creen que son los dueños de la maquinaria que organiza las elecciones. No han entendido que su función se limita al nombramiento de los consejeros electorales y a la participación en las deliberaciones del Consejo General. Si hay algo que no les gusta en lo que resuelve (o deja de resolver) el INE, tienen la puerta perfectamente abierta para presentar sus argumentos ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que tiene como una de sus principales atribuciones la de vigilar que los consejeros electorales decidan siempre con apego a la legalidad. Levantarse de la mesa, escenificando una pataleta propia de niños berrinchudos, no solamente implica una enorme falta a su deber de institucionalidad, sino que demuestra una inmadurez democrática propia de un tiempo pasado. ¿Acaso olvidan los representantes partidistas que fueron ellos mismos quienes nombraron a los actuales consejeros electorales hace apenas unos meses? ¿Cómo es que a la hora de nombrarlos les parecieron adecuados sus perfiles y sus nombres y ahora aborrecen de ellos, al detectar posibles sesgos en la actuación de algunos (no de todos, hay que decirlo)? Como lo dijo con acierto el consejero presidente Lorenzo Córdova (incluso en estas mismas páginas de EL UNIVERSAL), nadie gana al dejar vacía una silla en la mesa del consejo general del INE. Cabe agregar que, de hecho, nadie gana con no participar en las discusiones al interior de un órgano democrático, con apostarle al silencio y no a la palabra, con actuar por desplante y no con la ley en la mano. Uno esperaría, si tuviéramos una clase política más profesional y menos mediocre, que las sesiones del INE fueran apasionadas, repletas de argumentos y contra-argumentos, marcadas por la rivalidad, pero también por el sentido de institucionalidad que debe prevalecer siempre. Pero no. Prefirieron levantarse de la mesa, como si todavía estuvieran en la secundaria. Y con el mayor de los cinismos todavía se hicieron de rogar para volver a la mesa. Es increíble. La lección que nos queda a todos (ojalá los partidos lo supieran) es que el INE debe ser una instancia que responda única y exclusivamente al interés superior de la ciudadanía. Los consejeros no deben ser correas de transmisión de los partidos, en ningún momento y bajo ningún pretexto. Si los partidos tienen evidencia de cualquier conducta ilegal de algún consejero, deberían promover los recursos que les otorgan la Constitución y las leyes, a fin de que se corrija de inmediato. Pero sin afectar a la institución que tantos miles de millones de pesos nos ha costado a los mexicanos (ojo: a los ciudadanos, no a los políticos, que contribuyen más bien poco a sufragar los gastos públicos), en las últimas décadas. Con tantos problemas que se acumulan en la escena nacional, lo que menos necesita México es una turbulencia electoral y una 
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pérdida de confianza en las autoridades que están organizando las elecciones. Los partidos políticos deberían ser los primeros en entenderlo, si tuvieran algo —aunque fuera un poco— de interés en sacar adelante al país. (EUQ, 11)  
TRAS LA VERDAD 
¿CON QUÉ DERECHO PARTIDOS POLÍTICOS PRESIONAN A ORGANISMOS CIUDADANIZADOS? Por Héctor Parra La sociedad exigió que tanto gobiernos como partidos políticos sacaran las manos de los procesos electorales, de ahí nació IFE y los Institutos Electorales, organismos autónomos, manejados por ciudadanos; y los partidos políticos invitados a presenciar y opinar, pero no a decidir ¿Entonces con qué derecho pretenden “boicotear” las acciones del INE? El pasado 28 de febrero, en sesión de Pleno del INE, un “grupito de pendencieros y belicosos” representantes de partido se levantó de la mesa porque no les agradó lo que acordaban en ese momento los Consejeros. Siete de diez se fueron muy molestos, amenazando con no regresar a la mesa si no cambiaban de postura los Consejeros. El pretexto, no discutir en ese momento dos acuerdos relativos a programas sociales gubernamentales a propuesta del Consejero Marco Antonio Baños. Tres de los veleidosos son aquellos que tienen registro condicionado a resultas de las votaciones de junio próximo, su vida es “virtual”, sin embargo de alguna manera tienen que darse a conocer, excepción hecha de uno de ellos, dirigido por uno de los hombres más inestables, quien fuera calificado de esquizofrénico por Pablo Gómez, me refiero a Amlo. Una vez pasadas un par de semanas, se regresaron a la mesa el PAN, Movimiento Ciudadano, Encuentro Social y los Humanistas. Mantienen el capricho PRD, Morena y PT. Aquellos advierten que no abandonan sus demandas. Sin embargo pregunto ¿Acaso esos organismos ciudadanos no fueron creados para que partidos políticos y gobierno sacaran las manos de los procesos electorales? ¿Entonces porqué presionar a los Consejeros para que realicen lo que ellos quieren? ¡Ya no tienen poder legal en los Instituto Electorales! Cada tres o seis años, es exactamente lo mismo, el reclamo del uso electorero de los programas sociales, durante el proceso electoral. Existen diversas disposiciones legales que prohíben la difusión y entrega de bienes en tiempos electorales. Unos y otros, según sea el que gobierne, hacen la misma “pataleta”. Al final piensan que las y los electores son tontos y que, por la simple entrega de una despensa regalan su voto ¡No! Deben entender estos políticos que el grueso del electorado maduró hace mucho y no se deja sobornar ni comprar por una despensa o una televisión. De tal suerte que las “rabietas” de los supuestos inconformes equivocan el camino para conseguir su objetivo. El convencimiento de los votos está en las calles no en el seno del Consejo General ciudadanizado. Mucho menos confundiendo la inteligencia del electorado. No les asiste derecho alguno a esos representantes de partidos políticos levantarse de la mesa para lograr su capricho. Seguro pensaron ¡Si de diez nos vamos siete, luego entonces nos conceden la razón? ¡Oh equivocación! Los partidos no votan. Y van regresando a la mesa.   https://codiceinformativo.com/columna/con-que-derecho-partidos-politicos-presionan-a-organismos-ciudadanizados/ 
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